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Creci programa ações de combate 
ao exercício ilegal da profissão

13 A 19 DE FEVEREIRO/2022

Como já foi dito pelo presidente do 
COFECI, João Teodoro, nossa profissão foi 
regulamentada pela lei nº 4.116, de 27 de agosto 
de 1962. Não foi fácil, mas chegamos ao que 
importa. Temos uma profissão regulamentada e 
um Conselho Federal que nos fiscaliza, organiza 
e faz reserva de mercado, no bom sentido.

Mas precisamos mais, muito mais. Temos 
sede de reconhecimento, precisamos da 
graduação, assim, vem com ela, mais 
credibilidade para a categoria.

Às  vezes,  temos  laudos  (PTAM), 
contestados porque não há exigência de uma 
graduação para exercer a profissão.

Mas temos a expertise de mercado, 
vivemos fazendo isso todos os dias. Portamos 
cursos chancelados por nossa instituição, para 
conseguirmos fazer o PTAM.

Mas precisamos sim da graduação. Com 
ela, vem mais conhecimento teórico para o 
convívio com os colegas e clientes e maior 
valorização da ética, bem como mais respeito de 
profissionais de outras áreas de atuação.

A graduação também traz protocolos a 
serem seguidos, ajuda a melhorar o nível 
profissional e dá mais segurança à profissão e 
as nossas atividades no mercado imobiliário, 
como avaliação, venda, locação e muitos outros 
serviços da nossa área que com certeza, irão 
surgir.

Va m o s  c o n t i n u a r  l u t a n d o  e  n o s 
aperfeiçoando, para colocar sempre  a nossa 
categoria em alto nível de formação e 
conhecimentos. Afinal, esta tem sido a profissão 
mais procurada nos últimos anos.

Importância da 
graduação para
corretor de imóveis

 *TALES CARDOSO

(*)Corretor de Imóveis e diretor do CRECI-AL

ESPAÇO CORRETORES

O conselheiro federal do Creci-AL, 
Vilmar Pinto representou o Cofeci na 
solenidade de posse dos conselheiros e 
diretores do Creci-PE, para gestão 
2022/2024, nesta semana.

Diretor do Cofeci pela segunda vez, 
Vilmar também é o primeiro alagoano na 
diretoria da instituição. "A competência 
profissional deste guerreiro e a sua 
dedicação à nossa classe é um grande 
orgulho para Alagoas", ressaltou Sergio 
Cabral, presidente do Creci-AL.

O conselheiro federal Vilmar Pinto 
também representou o Creci-AL na 
primeira reunião de 2022 do Conselho 
Estadual do Desenvolvimento Econômico 
(Conedes), realizada na terça-feira (15), 
de forma híbrida e convocada  pelo 
presidente do Conedes, Marcius Beltrão.

O Creci-AL é o único do país, que tem 
uma representação desse porte ou seja, 
ocupa uma cadeira em um órgão estadual 
dessa importância, devido ao trabalho 
sério, realizado nos últimos anos.

O presidente do Creci Sergio Cabral, o secretário Edilson Brasileiro e o diretor 
Salomão Melo, reuniram a equipe de fiscalização da instituição esta semana, para fazer 
um balanço das últimas operações e planejar novas ações contra o exercício ilegal da 
profissão de corretores. Este trabalho tem sido uma constante, inclusive também em 
relação àqueles profissionais que, por ventura, cometem desvios de conduta.

Cofeci Conedes
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